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Zuständiges  
Regierungsmitglied  LR Markus Achleitner 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat! 

 

In der vom Land OÖ 2012 erstellten Studie „Wildtierkorridore in Oberösterreich“ wurden jene 

Habitate und Korridore ermittelt, die für eine überregionale Lebensraumvernetzung notwendig 

sind. Es wurde darin auch festgestellt, dass in Oberösterreich nur noch wenige Verbindungen 

bestehen, die eine Weitwanderung von Tieren und damit den notwendigen genetischen 

Austausch möglich machen. 

Warum haben Sie im kürzlich vorgelegten Begutachtungsentwurf zur Novelle des Oö. 

Raumordnungsgesetzes keinen Schutz der Wildtierkorridore verankert, um die 

Weitwandermöglichkeiten von Tieren zu verbessern? 

 

 

 Mag.a Buchmayr 

 

 


